

議事録

第3回 明保中学校学校運営協議会（要点記録）

日時：令和7年10月4日（金）14時30分～16時00分

場所：明保中学校サポート教室

出席：妹尾 久雄委員、鈴木 綾委員、吉村 真理子委員、鈴木 千舞美委員、平田 美友紀委員、友田 弓子委員、校長、（副校長、明保中学校教員1名）
欠席：早乙女 勇一委員、小野 修平委員、松井 晋作委員、（明保中学校教員1名）
・委員10名中7名の出席により本会議は成立

次第1 挨拶

会長：本日もよろしくお願ひします。

次第2 各委員より

（1）コーディネーターより

- ・地域共同活動イベント【3/7（土）】

イベント名『MEIHO FES Ⅱ』に決定。内容、今後の予定について検討中。

- ・ほくっとまつり【11/23（日）】

10/2 実行員会を実施し、生徒中心に取組んでいる。

- ・合唱コンクールボランティア【10/20（月）】

保護者21名、大学生3名の参加申し込みがあった。

- ・標準服リサイクル

回収ボックスや展示について検討中。

委員：標準服のリサイクルの方法を分かりやすくしてほしい。

委員：以前はリサイクルのお知らせを出していたが現在は出していない。回収ボックスを作る案もあったが検討中である。

委員：行事の時以外に通常も標準服を確認できると良い。

委員：もともと在庫が少ないが、特に大きいサイズがなく、最後になるとほとんどなくなってしまう。

委員：展示されていると、常に気にして行動できるのではないか。

委員：卒業生してから出してくれるのが大半だが、集める方法がない。コロナ以降は直接学校に持ってきてもらっている。

委員：ボランティアの日程が小学校の行事と重なっている。対応を考えたい。

（2）各委員より

委員：・11/7（金）に2年生を対象に東小育成会主催の防災授業を行う。先生方のお力もお借りしてやりたい。

- ・中間テスト前の放課後ステイルームを、9/25、9/26、9/29の3日

間開催した。参加者のほとんどが1年生と3年生で、延べ59名の参加だった。

- ・冬まつり（12/6）は今年度も明保中をお借りして開催予定。

委員：先日開催された給食試食会に行ってきました。教師と保護者の会の活動費の残金について検討中。

委員：明保中の3人の生徒が児童センターへ職場体験に来た。子どもたちとよく遊んでくれて、疲れたと話しながら充実した日を過ごしていた。生徒の中には、将来こういう方向へ行きたいという子もいた。

委員：3年生の修学旅行の画像を校長先生が「すぐーる」で送ってくださったのが、保護者にはすごく好評だった。

副校長：学校や地域の行事が多く、ボランティアも盛んで子どもたちも頑張っている。避難所関係では、今月後半からマンホールトイレの工事が始まる。3月の地域学校協働活動イベントで見ていただきたい。

次第3 学校より

校長：・体調を崩す子どもたちが増えている。合唱コンクールの練習で声を出すので、体調管理に気を付けたい。

・療養中の2年B組の担任の補充として、9月から授業を担当してきた講師が10/14から臨時の任用職員として学年業務も対応することになった。子どもたちが困らないように態勢をとっていきたい。

・本校で6月から指導していたサッカーチームの部活動指導員に不適切な言動があったため、現在指導を停止している。今後のことを検討しながら顧問、管理職の体制で指導していく予定である。

・1学期の終わりに実施した生徒による授業アンケートの評価はほぼ例年と同じであった。（明保通信9月号）

・3年生の全国学力調査において、本校は東京都の平均より高い結果だった。生徒質問調査の結果も良く、先生方が努力した結果だと思う。引き続きそれぞれの課題の改善に取り組んでいきたい。

・明保通信10月号は、3年生の修学旅行、2年生は旭製菓さんとコラボしてスタートしたかりんとうプロジェクトについて載せている。部活動では子どもたちの活躍が多く、うれしく感じている。子どもたちの縦のつながりや学ぶ機会を大事にしながら学校を運営していきたい。

副校長：10/8（土）学校公開、10/20（月）合唱コンクールがあります。お時間があれば是非いらしていただき、子どもたちの様子を見ていただきたい。

以上で第3回明保中学校運営協議会を終了します。

次回の学校運営協議会は、令和7年12月19日（水）14時30分～16時の予定です。